



花びらが駐車場をピンクの絨毯のようにおおい、色とりどりの花が春爛漫の様子を呈しています。桜はすっかり散ってしまいやわらかい葉が緑の季節の先取りをしています。園庭に元気な子供たちの声が戻ってきました。様々なものが生き生きとした季節を迎えています。

駐車場はすっかりピンク色です→



令和3年度 ご入園・ご進級おめでとうございます。

鳩山幼稚園長 岡部 玲子



7名の新入園児と保護者の皆様、ご入園おめでとうございます。新にし組の子供たち11名と合わせて18名のスタートとなりました。新にし組の皆さんご進級おめでとうございます。

さて、新しく入園する7名の子供たちは、たくさんのお友達と出会うことに対する期待とともに、初めておうちの方と離れ、自分たちだけで園で生活することに対して、大きな不安を持っている子供たちもたくさんいるかもしれません。昨年の未就園児保育体験で幼稚園に来ていたとはいえ、最初のうちはハプニングも多々あるかと思えます。様々なことがあるかと思いますが、私たち鳩山幼稚園教職員はどんなことにも全力で教育活動にあたっていきます。子供たちの健やかな成長のため全職員一丸となつてがんばっていきますので、何かありましたら遠慮なく園までお知らせください。

4月1日園庭の桜、今ではすっかり葉桜です→



また、保護者の皆様には、幼稚園での活動にご協力をいただくことがあるかと思えます。保護者の皆様と職員と共に思いを伝え合つて、幼稚園の教育活動をすすめていきたいと思えます。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

### \*\*\* よろしくお願ひします <職員紹介> \*\*\*

令和3年度の鳩山幼稚園の職員体制が決まりました。新しい職員も入りました。保護者の皆様におかれましても昨年度同様、よろしくお願ひいたします。

園長 岡部 玲子      主任 坂元 正太  
 さくら組 田畑 瞳      にじ組 窪田 幸恵      学習支援講師 山崎 幸枝  
 預かり保育・未就園児 矢部 初美      山内 美津子      田中 真由美  
 運転手      松本 公夫      上野 洋子      石井 芳幸

本園の教育目標は「生き生きとかがやいている子」です。どの子も目を生き生きと輝かせ、意欲的に物事に取り組める子になってほしいと願っています。年少時には、自分の思いを十分に表現できるようにし、年長時には、自分の思いと友だちの思いの中で周りの人達とのつながりを深められるようにしていきたいと思っています。



## 活動の流れ <4月>

時 期	さくら 組	に じ 組
4月中旬	<ul style="list-style-type: none"> <li>自分のロッカーや靴箱等、持ち物を置く場所を知ってしまう。</li> <li>一つずつ保育用品をもってきて、使い方を知ったり、整理の方法を知ったりする。</li> <li>園内巡りをしてホールの使い方や園庭遊具の安全な使い方を知って遊ぶ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>新しい保育室の使い方を知って使う。</li> <li>室内外の遊具の使い方について安全な使い方や片づけ方を確認しあう。</li> <li>当番活動が始める。 当番カードを作って、お弁当の準備をすすめたり、クラスの欠席を職員室に伝えたりする。</li> </ul>
4月下旬	<ul style="list-style-type: none"> <li>友達と一緒に手遊びをしたり紙芝居や絵本を見たりする。</li> <li>のりを使ってこいのぼりの製作をする。</li> <li>土曜参観日に向けて、にじ組と一緒に体操(げんきっき体操)をしたり歌(園歌)を歌ったりする。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>自分の弁当箱をナフキンで結ぶ。</li> <li>友達と協力し、こいのぼり製作をする。</li> <li>土曜参観日に向けて体を動かし、体操をしたり、ゲームをしたりする。</li> <li>お家の人へのプレゼントを作る。</li> </ul>
5月上旬	<ul style="list-style-type: none"> <li>参観日に渡すお家の人へプレゼントを作る。</li> <li>土曜参観日にお家の人や友達と一緒に体を動かして楽しむ。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>春の虫や草花を探して図鑑と見比べる。</li> <li>花の種をまいたり、野菜の苗を植えたりする。</li> <li>土曜参観日にお家の人や友だちと一緒に体操やゲームをする。</li> </ul>

## <3月末>ピジョっこフォト



3月の保育体験



卒園式練習 さくら組も見守りました



最後のお別れ

旧さくら組が、いよいよあこがれの「にじ組」になりました。ひよこ組も「さくら組」になって本格的に幼稚園が始まります。“夢と希望の幼稚園”人数は少ないけれど、たくさんたくさんいろいろな体験して、心も体も大きくなりましょう。『みんな大好き鳩山幼稚園』です。



卒園式

**\*お願い** 幼稚園の「園だより」や「広報はとやま」その他諸機関から発行されている刊行物等で園児の写真を掲載させていただくことがありますが、ご了承をお願いします。不都合な方は、幼稚園までお知らせください。